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股票怎么确定在吸筹--如何判断主力吸筹-股识吧

一、如何判断主力吸筹 主力吸筹手法实例详解

主力进场四个细微特征1：往往市场很悲观的时候，股票价格出现大面积的非理性
杀跌，股票成为烫山芋，无人敢留。
利空消息不断，这波未平，那波又起。
2：股票开始出现被严重低估现象。
3：某一天原本要大跌，而从这个时候开始，股票价格跌不动了，技术形态上逐步
走出原来的下降通道，日K线上阳阴夹杂，股票价格通常保持在3%左右的幅度上下
震荡，短线客几乎没有什么高抛低吸机会。
4：股票价格最少于历史高点和前期资金密集出逃位置保持50%以上的距离。
其原因很简单，因为没有50%的空间，前期主力是出不完货的，其二，如果新主力
与前期庄家没有50%以上的价格距离，很容易产生碰庄现象；
其三，没有足够的拉升空间。
主力建仓的特征一般，主力建仓、吃货的股票，有以下几个基本特征。
一：长期下降趋势终结，比如5-20日均线开始逐步掉头向上；
二：放量杀跌后，股票维持一段时间比较长的缩量运行，有的是几个月，有的则是
半年以上的无量横盘，随后成交量开始温和放大，换手率基本保持在5%-7%，股价
出现连续2-3个不断上行低点。
三：即使有利空消息，但是，股票价格不再受此消息影响下挫，反而在利空不断的
环境下上涨，说明背后有大资金看好并吃进。
四：周K、月线指标重新向上金叉；
五：消息面很少听到有关此类个股的推荐、唱多，但是，股价开始强于大盘并独立
于大势，显著的特征就是：大盘上涨的时候比大盘快，大盘下跌的时候，个股以横
盘代替整理并拒绝下跌。
这些可以慢慢去领悟，炒股需要长时间对一支股票的观察了解，和自己的看盘能力
来决定看懂庄家的深度了，新手在把握不准的情况下不防用个牛股宝手机炒股去跟
着里面的牛人去操作，这样要稳妥得多，希望可以帮助到您，祝投资愉快！

二、散户如何发现股票中的资金吸筹

在股市中，主力想要获得利润，就需要筹码，那么也需要价差比较大这样才能够获
得利润。
股票中的资金吸筹是很难被发现。
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那么，散户如何发现股票中的资金吸筹?这是一个问题，资金的介入就要看庄家资
金介入的方式，散户通过判断个股资金流向，进而可以从成交
量变化中判断庄家所处位置。
想要有很好的跟庄实战技巧，就要去明白庄家的意图，所以第一步便是判断庄家是
在什么时候介入个股的。
如何发现股票中的资金吸筹?我通过实践总结如下。
第一：在股价变动过程中的相对低位，形成双底、圆底等技术形态，突然有一天产
生跳空缺口，配合成交 量的有效放大，则说明了该股已经有了大资金的介入。
第二：股票价格经过长期的下跌以后，成交 量如何出现一步一步的递减到以往的
底部的均量附近，与此同时，股价的波动幅度是越来越小，并且是有望停止下跌，
也就是成交 量萎缩到了极限位置，在随后，成交 量出现一步一步递增，最终出现
放巨量的现象，这也可以说明可能有大资金的介入。
第三：如果股价连续下跌20%至30%以后，股票已具有相当的投资价值，股价形成
小箱体整理的局面，此时，股价忽然向下跌破箱底，同时出现较大的成交
量，此后不跌，股价又回升到原先的箱体之上，要留心是否有大资金在建仓。
第四：一只股票的相对低价区域，市场平时是交
易不多，但是却在某一天内出现大手成交 ，如果大手较交 出现而成交
价比刚完成的成交
价还要高，则就显示出有一些机构在进行高价扫货，此股散户应当值得留心。

三、如何判断主力吸筹

判断主力吸筹我个人认为看以下几点：1 主力的持仓量，每日的吸筹力度，成交量
是否放大2K线是否做的完美，是否符合拉升 3大盘环境是否好 不好的情况下也是可
以吸筹的这是一门学问，需要长期观察，才能把握主力是否吸筹，因为有一些庄家
吸筹了，但是也不会拉升的，原因有很多

四、怎样判断主力吸筹洗盘

两张图看懂主力吸筹，洗盘，拉升全过程请各位仔细观察下面两张K线图，翻倍牛
股正在向你招手。
杭电股份603618 &nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
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豫光金铅600531上图的股票是豫光金铅，在16年2月~3月份，此股可以说是黄金概
念股最耀眼的一颗明星，但是为什么它能成为牛股呢？大家继续往下看。
15年9月15日最低点3.01，至阶段高点12月17日5.86元。
其中一共63个交易日， 在这其中有两点应该引起我们的注意：1.阳线数量43个，阴
线数量19个，可以说阴线的数量还不及阳线数量的一半。
&nbsp；
2.股价实现了翻倍。
主力在3个月的时间内，为了吸筹竟然不惜花重金将股价推至翻倍，可见庄家的资
金的雄厚程度以及做高股价的决心。
在通常意义下，主力吃货大多数是在阳线时进行的。
况且中国股市是资金推动型市场，所以，豫光金铅在3个月的时间内，主力一直在
吸筹。
这段时间与主力拉升出货有明显区别，主力为了出货，很可能在短时间内连续拉涨
停板，然后配合成交量的放大，逐步完成出货动作。
可反管豫光金铅这只股票，上涨缓慢，而且在这3个月成交量并没有明显放大。
从这几点来看，主力确实在吸筹。
在1月4日到1月18日这段时间内，由于大盘熔断暴跌，此股趁机洗盘震仓，从5.8元
跌到了3.5元的位置。
在此期间，我们看一下成交量一直都是在缩量。
而且这段我们不能轻易介入该股，因为如果介入很可能会下跌，因为我们也不知道
主力会洗盘到什么位置。
那么经过我的观察，在1月18日，KDJ出现了金叉。
如果我们此时介入，那么我们将在接下来的2个月内实现资金翻3.5倍的成功操作。
说完了买点，我们再来说一下卖点。
在2月19号，MACD的红柱不在增长，而是出现了缩短，同时2月22号KDJ也出现了
死叉，此时我们卖出，股价已经翻倍。
毕竟股价涨了这么多，技术上有调整的需求。
我们第二次买入还是根据KDJ金叉，3月4日，KDJ金叉我们买入，直到3月25日MAC
D的红柱开始变短。
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这样波段操作我们的资金波段增幅将近5倍。
还有一点，在过年前后期间，金价处于强势上涨时期，而豫光金铅这只股票是主营
黄金，白银等金属。
所以，那个时候，黄金概念股包括秋林集团，湖南黄金都实现了一波拉升。
而豫光金铅之所以能够翻倍，与前期3个月的吸筹有着很大的关系。

五、怎么看股票吸筹

除了敢死队是大成交一路吃进外，恐怕没有其他主力是边拉升边吃进。
有一个股谚，叫做”万般拉抬皆为出“，拉抬的主要目的是１打开盈利空间，２打
开出货空间。
在拉升中吸筹只不过是在更低的位置吃不到便宜货一种无奈之举。
在这种情况下，主力是不会留下明显痕迹的，即便无法消除明显的做盘意图，那么
，此后的洗盘则是一般中短线投资者无法承受的。

参考文档

下载：股票怎么确定在吸筹.pdf
《股票线上买线下卖是什么意思》
《什么样的股票可以入选沪股通》
《科创50指数和科创50板块有什么区别吗》
《2022年湖北印花税怎么申报》
《华安基金好不好》
下载：股票怎么确定在吸筹.doc
更多关于《股票怎么确定在吸筹》的文档...

  
声明：
本文来自网络，不代表
【股识吧】立场，转载请注明出处：
https://www.gupiaozhishiba.com/author/64573815.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 4 / 4

/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/author/64573815.html&n=股票怎么确定在吸筹.pdf
/subject/63949367.html
/subject/66536146.html
/chapter/67589120.html
/author/68286758.html
/author/74787730.html
/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/author/64573815.html&n=股票怎么确定在吸筹.doc
https://www.baidu.com/s?wd=%E8%82%A1%E7%A5%A8%E6%80%8E%E4%B9%88%E7%A1%AE%E5%AE%9A%E5%9C%A8%E5%90%B8%E7%AD%B9
https://www.gupiaozhishiba.com/author/64573815.html
http://www.tcpdf.org

